

実施された園で大変好評でした！

保護者の感想

園の先生の感想

今回のワークショップに夫婦で参加できてよかったです。今後もぜひ参加したいです。

イライラの出来事をみんなで話して解決策やアイデアをもらえてよかったです。ただ話を聞くだけでなく皆さんと話せてよかったです。

普段、お話しする機会のなかった同学年の保護者さんとお話しできるよい機会でした。

こういった会に初めて参加しましたが、一人で抱えていた悩み等を他の人のご意見を聞いたり相談できたりしてとてもよかったです。

周りも同じように悩んで子育てしていることがわかるのも心強い時間でした。

日々の子育てにたくさんの方が悩まれているのだと感じ、改めて一緒に頑張っていこうと思いました。

幼稚の親という同じ立場でお話を聞けるのはとても貴重な機会だと感じた。時間があつという間に過ぎてしまった。もっといろいろな話題で聞いてみたいと思った。

保護者同士で話をして、いろんな考え方があるなどすごく学びの深い時間でした。肩の力を抜いて子どもたちと一緒に楽しんで子育てできるように活かしていきたいです。



保護者同士ゆっくり話をする機会はあまりないので、なごやかな和やかな雰囲気の中で話がでて良かったです。共感してもらえる安心感を味わうことができた。子どもをずっと応援していこうと思う。

自信を与える誉め言葉「さすが」「すごい」「おしい」などをどんどん使って子育てをしていこうと思います。

保護者の参加率が今までの研修会の中でいちばん高かったです。保護者の表情や感想の内容を見るとよかったです。来年度もお願いしたいです。



アンケートに保護者の率直な感想や前向きな意見などが書かれており、職員でうれしく読ませていただきました。ぜひ次回もお願いできたらと考えています。